

## Eine ganze Woche Musik

23. – 27. August: Musikwoche in der Musikschule / Anmeldung bis 31. Juli

**Krems – Die Musikschule Krems und der Blasmusikverband laden zu „Musiktagen“.**  
**Dabei besteht unter anderem die Gelegenheit, Instrumentalfächer und MusikpädagogInnen kennenzulernen. Die Teilnahme ist für MusikschülerInnen kostenlos.**

Fünf Tage lang – von Montag bis Freitag, von 23. bis 27. August dreht sich in den Räumen der Musikschule Krems alles ums Musizieren, Ausprobieren und Ins-Gespräch-Kommen. Das Programm ist umfassend und reicht von Musizieren im Ensemble oder Orchester über Band-Proben bis hin zum Barockmusik-Workshop und Modular-Synthesizer-Projekt: Musiktheorie und die Vorbereitung auf die Leistungsprüfung des Blasmusikverbands ergänzen das Programm. Gleichzeitig besteht die Möglichkeit, in die Instrumentalfächer hinein zu schnuppern, die an der Musikschule unterrichtet werden, und die Pädagoginnen und Pädagogen persönlich kennenzulernen.

Die Tage der Musik sind eine Kooperationsveranstaltung zwischen Musikschule Krems und der Bezirksorganisation des NÖ Blasmusikverbandes. Die Teilnahme ist für MusikschülerInnen kostenlos. Anmeldung (bis 31. Juli) und nähere Info: Blasmusikverband-Bezirksreferentin Cornelia Mayerhofer, Tel. 0680/2470762, bzw. [www.krems.at/musikschule](http://www.krems.at/musikschule).

Rückfragen: Ursula Altmann, Tel. 02732/801-227